



元気な 39 期生男子 11 名、女子 7 名計 18 名 卒業おめでとう！

かみしょう

上本部小学校 P T A 新聞

平成 30 年度 No. 3
発行元 上小 P T A 広報部
発行責任者 P T A 会長 具志堅洋平
発行日 平成 31 年 3 月 19 日

感謝の心を胸に 卒業おめでとう

贈る言葉 P T A 会長 具志堅洋平

39 期生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。少ない人数で、色々大変な事もあったと思いますが、中学でも仲間と協力し合いながら、いろいろな困難を乗り越えてください。これまでの 6 年間お世話になった皆様ありがとうございます。分からない事ばかりで、迷惑をかけた点多かったと思いますが、先生方や保護者の皆様を支えてもらい、楽しく過ごす事が出来ました。次期役員の方への協力も宜しくお祈りします。

上本部幼稚園修了式 3月15日(金) 男子 14 名・女子 15 名 計 29 名



上本部幼稚園 卒園おめでとう！

先生ありがとう！

校長 上間忠彦

本部小学校へ



上小勤務の 3 年間、保護者の皆様や区長さんをはじめとする地域の皆様に支えられ、楽しく過ごすことができました。本当にありがとうございました。上小も次年度で四十年の歴史にピリオドをうち、「上本部学園」(小中一貫校)として生まれ変わります。今後とも皆様のお力添えが必要です。私も町内(本小)より、サポーターの一人として、応援いたしております。今後とも、上小のことをよろしくお祈り申し上げます。

吉元ホノカ 久辺小学校へ



自然豊かな校舎、素直で可愛い子ども達、温かい保護者や地域の方々に支えられ充実した日々でした。教員人生を上小でスタート出来て幸せでした。産休・育休を頂き短い間でしたが、有り難うございました。

幼稚園教諭 嘉手苅いつこ



上本部幼稚園に赴任して三年。早いものです。毎日、笑いあり、涙あり、悩んだりして過ごした三年間でした。保護者の方にも大変お世話になりました。三年間ありがとうございました。

学推教師 上間なぎさ



勉強や部活、毎日の清掃活動など様々な面で頑張る上小っ子を見ることができました。そしてた

くさんのパワーを貰うことができました。また、上小では色々学ぶことができました。次の場所でも頑張ります。本当にありがとうございました。

特別支援員 前田悠里



3 か月という短い期間でしたが、子ども達にたくさんのパワーをもらい、たくさん学び、充実した日々でした。本当にありがとうございました。

幼稚園預かり保育員 新垣美穂子



1 年間という短期間でしたが、上本部幼稚園の預かり保育員として働かせていただき、園児たちからたくさんのパワーを毎日貰い楽しく過ごす事ができ、感謝しています。園児達は、とてもパワフルで一生懸命に物事にうち込む姿に感動させられた 1 年でした。引き続き、他の幼稚園で保育員として働くので、また様々なことを学んでいくつもりです。ありがとうございました。

職員送別会ご案内 3月20日

お世話になった先生方へ子ども達の学校の様子や、感謝の気持ちを話せるチャンスです。職員一同や保護者 1 年生の余興もお楽しみに♪お誘い合わせの上皆で楽しみましょう。体育着リサイクル展示配布有ります！



持久走大会 1月25日(木)



短い練習期間で、上位を目指し、トリム賞を目指し、自分の目標に向かって一生懸命頑張りました。本番で誰一人途中棄権する事なく全員が完走できとても素晴らしいです！最後の大会で初の1位金城佑京さんは、「凄く嬉しい！いい思い出になった。」と家族で喜んだそうです。

今回、校舎建て替えの為、校外開催にあたり、走路には先生方、保護者、工事関係者や警察の方までも見守り応援いただきました。(金城)

上小親子レクの輪

幼稚園☆クリスマス会



12月15日(日) クラス役員のアイディアで園内にてクリスマス会を実施。総勢60人の参加で親子はもちろん、普段お世話になっている先生方とも交流できました。新聞紙を使った親子触れ合い遊びや、様々なゲームを取り入れみんなで楽しく遊べました。サプライズでサンタさんの登場で大喜び！これからは元気に過ごせそうで、子ども達の成長が楽しみです。(上野)

5年☆ボウリング大会



12月1日(土) 名桜ボウルにて生徒が発案し、グループも分け、家族対抗戦に。親も子も本気で競い、励まし合い、大きな歓声で盛り上がりました。

Everybody was smiling and it was very fun. I think it's a great memory for the students. I hope someday the kids will remember the fun moment.

(みんなが笑顔でとても楽しい時間を過ごす事ができました。生徒たちにとって、とても良い思い出になったと思います。将来、子供達がこの楽しいひと時を思い出してくれたら嬉しいです。) J.J. & ノボセル

6年☆ボウリング大会



12月27日(木) 名桜ボウルにて親子レクを行いました。親子でペアを組み、一等賞、二等賞、三等賞、ブービー賞を目指してボウリング対決をしました。冬休みにも関わらずほとんどの児童と父母が参加してくれて大いに盛り上がりました。小学校生活最後の親子レクは、子供達とお父さん、お母さんの歓声と笑顔の絶えない楽しい会となりました。(花城)

活躍にバンザイ上小っ子



バスケット 2月16、17日 国頭地区ミニバスケットボール交歓会新人大大会が開催され、女子Aチーム、男女混成チーム、低学年各男女チームで出場。6年生や保護者のサポート、声援に支えられ挑んだ大会でしたが、残念ながら試合には負けてしまいました。

悔しさをバネに、新チームで日々の練習に励み、勝利を目指し頑張ることを期待しています。

新入部員、随時募集中!! 1年生から入部可能。気軽に練習を見に来てください。(鳥袋)

ピアノ教室 ブルグミュラーピアノコンクール沖縄北部予選(10人出場)平成30年9月30日名護市民会館

沖縄ファイナル 優秀賞 石川縁、銀賞 大城琉愛【努力賞】平安山涼花(一年)嘉数一花(四年)【奨励賞】新垣壮真(幼)阿波根羽衣(一年)(四年)石川優芽(四年)大城蘭(五年)具志堅詞音(六年)【優秀賞】大城琉愛(一年)石川縁、具志堅翠菜(二年)

平成30年12月8日 町立博物館ギャラリー 園楽園美ピアノファーストクラスコンサート開催。出演：上幼新垣壮真、石関叶珊、一年 阿波根羽衣、大城琉愛、友寄琉千、二年 具志堅翠菜、四年 石川優芽、五年 大城蘭、六年 具志堅詞音(大城)

地区PTA研究大会



空手 上地流開祖の銅像が八重岳に完成し、上幼でも町内にある上地流空手道 前田修武館もとぶ支部 新垣江利香先生に普及型皿をご指導頂きました。また、上小から道場に通う門下生はお稽古に励み、2月7日の昇級審査に挑戦し、3人が昇級できました。白帯↓黄帯 石関空、小浜直翔 10級↓9級 石川縁(仲村)

第25回国頭地区PTA研究大会名護市大会参加者

他校の動きを聞き、運営と組織では参加率をよくするには?という課題で、改めて運営(外部とのコミュニケーション)や組織(なぜこの体制なのか)について考えました。今後、私自身が手伝えることをしよう

と強く思いました。おもてなしのサターアングラーも美味しく、恩師に会うことが出来た事も、とても良かったです。(渡久地)

第1分科会組織・運営(羽地中) 渡久地 学 第2分科会 地域・健全育成(屋我地ひるぎ学園) 仲田エリカ 第3分科会 家庭教育(久辺小) 村上 愛 第4分科会 教育活動(屋部中) 玉城琴乃

【平成30年度島尻地区PTA連合会広報誌クリニック研修会】 県広報誌コンクール受賞校の事例発表から、学校行事やPTA活動を紹介する大切さや学校、保護者、地域、生徒を繋ぐコミュニケーションツールであると実感し、皆で楽しめる内容を目指したいです。(興儀)

読み聞かせ

図書司書の城間有希先生に読み聞かせについてお話を伺いました。読み聞かせを通して子供達の様子や感じていることを教えて下さい。読み聞かせの後、読んでもらった本が図書室にないか聞きにくる子が多くいます。図書室にない本もあり、今まで知らなかった新しい本の出会いもあり興味を持つきっかけになっていると思います。

表彰おめでとう!!

12月14日沖縄県小学校校話お話大会 優秀賞 6年 具志堅詞音 「絶対にあきらめない」



2月7日 本部町人間力向上推進委員会 表彰 人間性 6年 大嶺礼楓 学び 6年 稲葉敦也 自立心 6年 具志堅詞音



新報幼児画コンクール 優秀賞 幼稚園 山之端あきほ

放課後の楽しみ 『ハーソーの森』



ハーソーの森は子供の居場所作り事業です。木々が育ち森となっていく事を子供の成長になぞらえて、ハーソーの森と名付けました。子ども達の為に作った場所だけど、大人も楽しくなくちゃ続かない!大人にとっても、楽しい場になる様に心がけながら運営しています。子供たちと過ごしながら、一人一人の個性に触れ、子供たちの成長から感動をもらい、時に大人同士で子育ての悩みを聞き合ったりもしています。たくさんの方の関わりから、子供たちは学びを得ます。子供と遊んでくれる方、大募集です!保護者の皆さまだけでなく、子供好きなおじい、おばあにもお声かけいただけると幸いです!ぜひ一度遊びにいらしてください!



活動日:毎週水曜日 15:30~17:00 場所:ハーソー公園 (興儀)

小中一貫校お知らせ

小中一貫校準備委員会より、アンケート等へのご協力感謝申し上げます。上本部学園開校までの流れをホームページ資料にて参照ください。